

近畿青年建築士フォーラム 2017 事業報告

平成 29 年 2 月 18 日（土）、大阪府建築健保会館にて、近畿建築士会協議会青年部会主催「近畿青年建築士フォーラム 2017」（担当：研修委員会）を開催いたしました。

「会員増強」と「次世代育成」について考えることを目的とした当フォーラムは、メインテーマ「知ろう、話そう、仲良くなろう」のもと、近畿 2 府 4 県の青年建築士が集い、互いの活動を知り、話し合い、交流ができる 2 部構成で実施しました。

第一部の活動事例報告会では、近畿各府県の代表者による発表に加えて、「会員増強」に向けた取り組みで成果を上げている、(一社)神奈川県建築士会の奈良青年委員長にも発表していただき、近畿以外の地域の活動を知る機会にもなりました。

第二部では、非営利活動法人日本ファシリテーション協会の佐野岳章氏にご協力いただき、意見交換会を行いました。意見交換会では、他府県の会員同士の交流を深める目的で、知り合い、話し合いそして最後には仲良くなるという流れで進めました。それぞれの活動や第一部の内容を踏まえた話題などで、ファシリテーターの合図と同時に参加者間で積極的な話し合いがされていました。その後の交流会でも積極的な交流がなされていたので、早速効果があったのだと思います。

今回、約 120 名の方々にご参加いただき、まことにありがとうございました。あらためて御礼を申し上げます。

本フォーラムの開催が、各府県の「会員増強」「次世代育成」に向けた活動躍進のきっかけとなれば幸いです。

近畿建築士会協議会青年部会 平成 28 年度研修委員会 委員長
東川 正樹 ((一社)奈良県建築士会 青年委員会委員)